
 

Protokoll des Bau-, Wege- und Umweltausschusses 

 
Dienstag 07.10.2014 , Geschwister - Scholl Haus , Martensrade 

Beginn: 19:30 Uhr  

 

Anwesend: GV . T. Hornstein                                        BGin U. Raabe 

                   GV: P. Höper                                               GV M. Cordes 

                   GV. M. Slamanig                                         GV G. Plöger 

                   GV. C. Scheffler                                          GV M. Heiden 

                   BM: K. Diedrichsen                                  

               

 

TOP 1  Tagesordnung wird erweitert:  

              6. Aufstellen Verkehrsschild „Achtung Kinder“ in Martensrade 

              7.  Verschiedenes 

 

TOP 2  Bauleitplanung Martensrade 

              Herr C .Scheffler hat im nicht-öffentlichen Teil noch mal die Vorstellungen der Familie   

              Scheffler vorgestellt. 

              Der Ausschuss kommt in der Beratung zu dem Beschluss, einen B-Plan für Martensrade          

              zurzeit nicht aufzustellen. Er sieht keine Möglichkeit, einen genehmigungsfähigen                   

              B- Plan aufzustellen.  Es soll der gleichzeitig geplante F- Plan für die Klärteichanlage  

              Martensrade aufgestellt werden.  Darüberhinaus  ist von Amtsseite zu prüfen, ob  die  

              anderen bestehenden Klärteichanlagen (Stellböken Ost  u. West sowie Wittenberger  

              Passau Nord und Süd)  bereits  in F-Plänen aufgenommen wurden.  Für die Fälle, in  

             denen bisher keine F-Plan Einbindung erfolgte,  ist zu klären,  ob diese  Klärteiche der  

             Gemeinde auch  in den jetzt zu erstellenden F- Plan einbezogen werden sollten. 

                              U. Raabe und C. Scheffler waren bei der Beratung über den B- Plan  

                                nicht anwesend.                                                                                    4 ja 

 

TOP  3  Straßenreinigung etc: 

              Der Fleyer der Gemeinde Selent soll dem Bauausschuss per mail zugesandt werden.  

              Er soll dann für unsere Gemeinde überarbeitet werden und an alle Haushalte verteilt  

              werden.                                                                                                                    4ja  

                                                                                              

TOP 4  Anpflanzung Obststreuwiese hinter der Wehde: 

              Es sollen einige Obstbäume neu gepflanzt werden. Dafür steht ein Betrag von  

             500 € von der Jagdgenossenschaft Martensrade zur Verfügung. Bäume sollen bei 

              der Obstquelle nachgefragt werden und  die Bepflanzung  mit Dirk Münster  

              abgesprochen werden.( BA und Vorsitzender) 

                                                                                                    

Top 5   Info über Veranstaltung zur Umrüstung auf LED Straßenleuchten in Selent 

             Zusätzliche Informationen sind noch nötig.Ein Fachmann muss sich vorher unsere   

              vorhandenen Lampen und deren Zustand ansehen,  um die Kosten zu kalkulieren.  

 

Top 6  Aufstellen Verkehrsschild  

             In der Durchfahrt in Martensrade sollen zwei Schilder  „Achtung Kinder“ angebracht                  

             werden.                                                                                                                    5 ja 

                            

TOP 7  Verschiedenes 

             An den Ausfahrten der Wehde auf den Martensrader Weg soll geprüft werden, ob dort                   

             durch das Aufstellen von Spiegeln die Verkehrssicherheit verbessert werden  kann. 

             Der Bauausschuss wird sich dort zu einem Termin treffen. 

          

Ende der Sitzung  20.45 Uhr  

               

               Peter Höper   


